

Durabilité de l'environnement

- Qu'il s'agisse de leurs fournitures, de leur fonctionnement, de leurs installations écologiques ou de leur stratégie de transport sans pollution, les Jeux de 2010 seraient une vitrine pour la technologie et l'expertise typiquement canadiennes en matière d'environnement et permettraient de léguer des pratiques environnementales durables.

Arts et culture

- Les arts et la culture étant l'un des piliers du mouvement olympique, ils jouent un rôle de premier plan au cours des quatre années de l'Olympiade. À compter de 2006, le secteur culturel commencerait à élaborer des programmes de spectacles et d'expositions, à faire des tournées au Canada et à l'étranger et à préparer les cérémonies d'ouverture et de clôture que regarderont de 2 à 3 milliards de spectateurs.

Jeux inclusifs

- Pour que le legs des Jeux profite au plus grand nombre, la candidature de Vancouver 2010 a été élaborée par des personnes aux horizons divers et des représentants d'une variété de collectivités, notamment du quartier Downtown Eastside de Vancouver, des Premières Nations, des Métis et des Autochtones. La déclaration d'engagement de la Société de candidature Vancouver 2010 portant sur l'adoption de pratiques inclusives à l'égard des quartiers défavorisés énonce des lignes directrices et des objectifs particuliers quant à la planification et à l'accueil de Jeux inclusifs.

Logement à prix modique

- Les deux villages des athlètes, qui sont en train d'être conçus, répondront aux besoins à long terme de Vancouver et de Whistler.
- Le Village olympique de Vancouver serait construit sur d'anciens terrains industriels à False Creek et, après les Jeux, il deviendrait une collectivité durable modèle.
- Le Village de Whistler, proposé pour la vallée Callaghan, constituerait un ensemble de logements à coût modique pour la région après les Jeux. Il comporterait un centre d'hébergement pour les athlètes qui s'entraîneront et participeront à d'autres compétitions dans l'avenir. Ses chambres, faciles d'accès pour les fauteuils roulants, demeureraient disponibles après les Jeux paralympiques, ce qui offrirait davantage de possibilités aux athlètes ayant un handicap. Elles pourraient servir à